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Atletas mundiais de elite chegam à Paris para os Jogos
Olímpicos, enquanto residentes de Seine-Saint-Denis lutam
por instalações esportivas decentes

Quando  os melhores atletas de pista e campo do mundo chegarem ao Stade de France, nao
consigo sacar no luva bet Paris, para os Jogos Olímpicos  deste mês, eles competirão nao
consigo sacar no luva bet instalações de ponta: uma nova pista roxa renovada, iluminação
aprimorada e telas maiores nos setores.
Mas  se você andar um curto trecho longe do brilhante Stade de France, localizado a
aproximadamente seis milhas do centro de  Paris, você encontrará um mundo muito diferente.
Seine-Saint-Denis, o departamento nordeste - equivalente a um condado nos EUA - onde o 
estádio está localizado, é o mais pobre da França continental, e para muitos de seus 1,7 milhões
de residentes, ter  acesso a instalações mesmo próximas à calibre do Stade de France é um
sonho distante.
Os organizadores dos Jogos Olímpicos gostam  de se gabar do legado dos Jogos e dos
"benefícios de longo prazo" que dizem criar para a cidade anfitriã  e "seu povo".
Paris havia se comprometido a revitalizar Seine-Saint-Denis, casa de muitos "banlieues",
subúrbios pobres e de classe trabalhadora com  altas populações imigrantes, como parte de nao
consigo sacar no luva bet candidatura aos Jogos, Stéphane Troussel, o presidente do Conselho
Departamental de Seine-Saint-Denis, contou  à nao consigo sacar no luva bet .
Troussel disse que este compromisso levou a uma candidatura conjunta – Paris-Seine-Saint-
Denis – que deveria curar profundas  divisões sociais e restabelecer os laços com a cidade ferida
após os ataques terroristas de 2024, que começaram com uma  série de explosões fora do Stade
de France.
Oficiais franceses e olímpicos fizeram promessas amplas sobre o legado dos Jogos –  que os
residentes de Seine-Saint-Denis estarão "no coração do projeto olímpico", de acordo com uma
apresentação de imprensa da Paris  2024.
Investimentos financeiros alimentados pelos Jogos foram canalizados para Seine-Saint-Denis
para financiar transporte público aprimorado, mais espaços verdes e moradias de  melhor
qualidade, disse Troussel.
"Passamos nossos dias inaugurando" novos desenvolvimentos, disse Troussel. "Não é a
conclusão, mas é um ponto de  virada real. Temos uma década de transformação à frente que
mudará o lugar de Seine-Saint-Denis nao consigo sacar no luva bet relação a Grande Paris  e a
Ilha de França."
Falando com moradores locais na inauguração de um novo centro aquático nao consigo sacar no
luva bet Saint-Denis, um banlieue nao consigo sacar no luva bet  Seine-Saint-Denis, o presidente
francês Emmanuel Macron tornou clara essa ambição quando disse: "Depois dos Jogos, isso
será seu."
Mas para alguns  locais que desejam praticar atletismo, o legado dos Jogos parece mais misto.
A pista do AS Bondy tem quase 25 anos  e mostra sinais de envelhecimento.
Laurence Baillargeau, que trabalha no clube nao consigo sacar no luva bet Bondy – uma cidade a
leste do Stade  de France, famosa por ser onde o superastro do futebol do Real Madrid Kylian
Mbappé foi criado – disse que  está repleta de buracos. Com falta de recursos para renová-la, há
um risco de lesão para atletas, e embora ninguém  tenha se ferido até agora, "estamos cruzando
os dedos" para que não aconteça, ela disse.



Baillargeau disse que o AS Bondy  não recebeu financiamento dos Jogos. {img}s da pista vistas
por mostram buracos cheios de cigarros, pedaços rasgados e grama empurrando  a superfície.
"Com a pista danificada, não podemos mais organizar competições", disse Baillargeau.

Menos instalações e  recursos

Seine-Saint-Denis tem três vezes menos instalações de treinamento por 10.000 residentes do
que a média nacional – 16 nao consigo sacar no luva bet comparação  a 45, disse Troussel.
O departamento também ocupa o 103º lugar entre as 105 regiões e territórios franceses nao
consigo sacar no luva bet termos de  número de instalações, de acordo com um relatório sobre
investimentos regionais ligados aos Jogos.
O financiamento para instalações de atletismo é  inteiramente dependente dos governos locais.
"As desigualdades e disparidades financeiras têm um efeito acumulativo. Os municípios de Seine-
Saint-Denis muitas vezes têm  uma população pobre com recursos mais limitados que às vezes
impedem que eles construam instalações ou renovem instalações suficientemente", disse 
Troussel.
Há também uma divisão entre clubes grandes e pequenos. Os clubes maiores recebem subsídios
substantivos, enquanto os clubes menores são  deixados com sobras.
"Acho que é um problema de longa data porque não podemos esquecer que não é um esporte
profissional,  é um amador, então é mais complicado estruturá-lo, obter financiamento, obter
subsídios", disse Sandra Ribeiro, ex-pole vaulter do Portugal nos  Jogos Olímpicos de Beijing de
2008, que cresceu nao consigo sacar no luva bet Aulnay-sous-Bois, outro banlieue nao consigo
sacar no luva bet Seine-Saint-Denis.
Ribeiro começou Perfe-o, um negócio que apoia  atletas de alto nível com conselhos de carreira,
treinamento e financiamento.
"É mais fácil apoiar campeões quando há subsídios. É mais  difícil para um clube menor apoiar
atletas elite se eles não tiverem os meios para fazê-lo", disse Ribeiro ao Esporte.
Ribeiro  diz que isso significa que os atletas frequentemente se movem para clubes maiores
porque é a única maneira de treinar  nao consigo sacar no luva bet um nível alto.
O Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos de Paris 2024 não respondeu a várias solicitações de
entrevista para  esta história.
Em contraste com a pista envelhecida nao consigo sacar no luva bet Bondy, o CSME Athlétisme,
na comuna de Épinay-sur-Seine, agora tem "tudo o  que precisa", de acordo com o presidente do
clube Cedric Jacqué.
Mas antes das renovações, as condições eram precárias.
"Tínhamos uma pista  ao ar livre, mas estava nao consigo sacar no luva bet muito mau estado",
disse Anna Viallard, treinadora do clube.
"Havia bolhas se formando na pista.  Água estava se infiltrando sob a pista e era inutilizável.
"Os filhos estavam escorregando no fosso de salto nao consigo sacar no luva bet altura, os 
fossos de areia estavam nao consigo sacar no luva bet um estado catastrófico, o mesmo para o
salto com vara."
Viallard diz que os Jogos são  organizados "para deslumbrar a nível nacional e internacional".
Mas os moradores das comunidades ao redor do Stade de France sentem que  foram deixados
de lado.
Para abordar o problema, Seine-Saint-Denis criou o pacote financeiro "Geração Jogos" para
subsidiar talentos ambiciosos na região.
Uma  das atletas que se beneficiaram é Mallory Leconte, uma corredora que ajudou a Equipe
França a se qualificar para o  evento de revezamento 4x100m dos Jogos Olímpicos, mas não foi
selecionada no grupo final que competirá nos Jogos.



"Eles nos ajudavam  financeiramente, e também nossos clubes", disse Leconte. "Em troca, nós
tornar-nos-iamos embaixadores da região, para falar e visitar escolas, por  exemplo. Recebi
€3,000 do Conselho Local de Seine-Saint-Denis e €10,000 da região de Île-de-France (a área
maior de Paris). "
No  entanto, os Jogos também criaram problemas para nao consigo sacar no luva bet própria
preparação. Porque seu clube, Saint-Denis Émotion, está sendo usado como área  de
aquecimento para atletas que competem no estádio próximo do Stade de France, fechou há dois
anos para renovações. Ela  e outros atletas foram forçados a viajar para outros clubes para
treinar.
"Nós não tínhamos mais um estádio. Portanto, tivemos que  treinar nao consigo sacar no luva bet
concreto. Precisamos ir agora para um ginásio particular. Tínhamos nosso próprio equipamento
lá. Também tivemos que mudar de  instalações várias vezes", disse Leconte.
Uma escassez de treinadores nao consigo sacar no luva bet clubes menores é outro desafio para
atletas que se treinam para  competir nao consigo sacar no luva bet um nível superior,
especialmente para atletismo de pista e campo, disse Viallard.
Encontrar instrutores qualificados na Ilha de França  não é fácil.
No CSME Athlétisme, mesmo com seus recursos comparativamente maiores, Viallard diz que
está "praticamente sozinha" nao consigo sacar no luva bet treinar os  180 membros do clube.
"Estou cansada", ela disse. "Não posso treinar nao consigo sacar no luva bet condições boas
porque não posso estar nao consigo sacar no luva bet dois lugares  ao mesmo tempo e não
posso assistir a todos."
Viallard diz que alguns de seus atletas estão começando a se qualificar  nao consigo sacar no
luva bet nível regional, mas ela sabe que "não tem os meios para apoiá-los porque não posso me
concentrar nao consigo sacar no luva bet uma  pessoa quando tenho um grupo de 30 que
também estão contando comigo para me cuidar deles. É muito frustrante porque  recentemente
perdi um dos melhores atletas franceses."
A inversão nao consigo sacar no luva bet instalações esportivas conectadas aos Jogos também
se concentrou particularmente nao consigo sacar no luva bet instalações  de natação, nao
consigo sacar no luva bet uma região onde mais de 60% das crianças que entram no ensino
médio não sabem nadar.
Mas fora  dos Jogos, natação e atletismo de pista e campo não são onde o dinheiro vai.
Para os residentes de Bondy, o  futebol é tudo.
Mbappé – uma das maiores estrelas do esporte e capitão da equipe nacional de futebol da
França –  é de Bondy, e as crianças que vivem lá sonham nao consigo sacar no luva bet jogar
como ele.
Todosos entrevistados concordaram que o futebol é  o esporte privilegiado nao consigo sacar no
luva bet Seine-Saint-Denis, tanto nao consigo sacar no luva bet termos de interesse quanto de
investimento. A sede do Comitê Organizador dos Jogos  Olímpicos de Paris 2024 disse que o
futebol é o esporte mais subsidiado, com os mais de 100 clubes da  área recebendo um total de
cerca de €700,000 por ano.
Às vezes, as duas vão de mãos dadas, especialmente quando se  trata de infraestrutura
esportiva.
"Tudo é feito para acolher o maior número possível de jogadores de futebol, às vezes às custas 
de um número de esportes", disse Viallard.
"É um esporte onde há dinheiro", acrescentou Viallard.
O futebol pode ser jogado nao consigo sacar no luva bet grama  artificial, que é mais fácil de
treinar e mais barato de manter do que grama. Mas para o atletismo de  pista e campo, a
superfície pode afetar como os atletas podem praticar.
Este é o caso no CSME Athlétisme, e o  clube teve que se adaptar.
Viallard diz que o clube BR discos e dardos de borracha com pontas de borracha para  reduzir o
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desgaste na grama e manter os atletas seguros de lesões.
Membros do AS Bondy não podem fazer esses esportes  de todo, disse Baillargeau.
Enquanto o arremesso de peso deveria ser feito nao consigo sacar no luva bet um círculo de
concreto, Viallard diz que seus  atletas devem viajar mais longe para um campo de grãos
projetado para o esporte francês pétanque, onde a superfície pode  aumentar o risco de
deslizamento.
Atletas são altamente impactados por essas condições, antes e depois das renovações.
Mas isso não afeta nao consigo sacar no luva bet  motivação, diz 15-anos Keilyne Ait Mouffok.
"Quando havia poças, nós as evitávamos. Portanto, não nos incomodava tanto. No entanto,
quando nós  treinávamos para 4x200m, era mais problemático", disse Mouffok, que treina no
CSME Athlétisme.
Ela disse que não se importa nao consigo sacar no luva bet compartilhar  as instalações com
outros clubes.
Quanto à herança que os Jogos deixarão, a ex-vaultadora de vara Ribeiro pensa que as novas 
instalações serão bem cuidadas depois que os Jogos estiverem acabados porque os residentes
querem as atualizações há tanto tempo.
Troussel disse  que um ex-político nao consigo sacar no luva bet Londres lhe deu conselhos
importantes sobre os Jogos: "O legado, o impacto nao consigo sacar no luva bet nao consigo
sacar no luva bet região e  seus residentes, é por conta sua. É por você se importar com isso. É
por você não deixar nada para  trás, não deixar nada de fora. É por você defender isso."
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